

きらきら きらきら 中野通信

発行者
家庭倫理の会
中野区
会長：内倉あゆ子

辞令交付式



九月二十七日（日）倫理研究所ホールにおいて平成二八年度辞令交付式が開催されました。会長を含め中野区の役職者の名前が読み上げられ、各人の元気な返事の後、藤崎教育企画部長より内倉会長へ辞令交付されました。辞令交付式後の役職者研修では藤崎教育企画部長から役職者へ三つの心構えについてのお話をいただきました。

- ・自分の役を知る
- ・役に徹する
- ・役を越えない

辞令は、額に入れて飾ると自覚と励みにもなり是非各自家に帰って額に修めて頂きたいと締めくくられました。

【広報委員：山田暁生】

二八年度 出発式

九月二十七日後楽園「春風萬里」にて家庭倫理の会中野区の出発式が行われました。早朝からの行事に役員の皆様方大変お疲れ様でした。

内倉会長より参加された方々にお礼の挨拶があり、又（株）栗山米菓社長の栗山敏昭相談役の乾杯の音頭で始まり、それぞれ、新たなお役で親睦を深めました。



ビズ倫セミナー

九月十四日（月）中小企業投資育成会社にてビジネス倫理セミナーが開催されました。二名の実践報告があり（株）栗山米菓社員の駒形祐子さんが倫理の実践により家族、仕事、人間関係、すべてが好転したことそして、さらなる成長目指したいと発表され又、（株）ネットバリュウの保科充弘さんは倫理カメラマンとの出会いで妻や妻の両親と感動の記

念撮影が出来た喜びの報告がありました。

今月のテーマは、葉一七条「人生新劇」を（株）栗山米菓社長の栗山敏昭相談役の解説にて学びました。

その後、

ケータリングサービスによる懇親会が会場にて行われ参加者は34名でした



【ビズ倫東京担当：佐々木昭人】

中野駅前清掃

九月二十七日（日）中野駅前清掃を行いました。

曇り空の中落ち葉や空き缶など沢山拾い集め短時間でしたがきれいに清掃活動が出来ました。



文化部だより

しきなみ短歌・秋津書道

九月七日（月）中野商工会館にてしきなみ短歌が行われました。年度始めの短歌会の前に簡単な昼食を勝川和子短歌講師と共に頂いて和やかに美味しく味わうことが出来ました。



秋津書道が九月二十日（日）に鍋横区民活動センターでありました。いつもながらお手本を基にそれぞれが来月の鍋横区民祭の出版に向けて練習を繰り返しました。【文化チーフ・熊谷紀子】



支部だより

支部活動

月刊誌頒布

【支部長・阿部信子】

九月十二日（土）野方支部主催の月刊誌頒布が行われました。久しぶりの晴天に恵まれ会場周辺の家々に個別訪問行い雑念を捨てて訪問相手との応対に素直な気持ちになれる実践をした後はすがすがしい気持ちで帰路に着くことが出来ました。



野方駅前清掃

九月十九日（土）おはよう倫理塾後野方駅前にて清掃活動を行いました。早朝に他の人々により清掃された後にてゴミも少なく草取りなどをして終わりました野方支部、中野中央支部合わせて9名の参加でした。又野方支部では清掃活動を一年間の活動目標にしました。



十月の予定

しきなみ短歌・秋津書道展示会

◇ 十月二三日（金）鍋横区民まつり

場所：鍋横区民活動センター

佐藤晶子講師研修会

◇ 十月二三日（金）講話者研修

場所：スマイル中野3FB

◇ 十月二四日（土）合同おはよう倫理塾

場所：中野中央支部

◇ 十月二四日（土）純粹倫理基礎講座

場所：中野サンフラザ8F

家庭倫理の会中野区からのお知らせ

創立七十周年記念行事第二弾 「日本創生フォーラム」

期日：十月十二日（体育の日）

第一部 講演 櫻井よし子（トーク…丸山敏秋）

会場：東京国際フォーラムA会場

第二部 演奏 ツトム・ヤマシタ（朗読…丸山敏秋）

（参加費：無料）